

Planchodrome de Brossard
Suspension des travaux pour l'hiver

Brossard, le 2 décembre 2019 – À quelques semaines de l'arrivée officielle de l'hiver, les travaux du planchodrome de Brossard sont suspendus jusqu'au printemps prochain.

Débuté en juillet dernier, l'aménagement de ce nouvel espace est maintenant complété à plus de 85 %. L'entrepreneur poursuivra les travaux dès le retour d'une température plus clémence. Des travaux de finition tels que la pose du pavé, du mobilier ainsi que la mise en place du gazon nécessiteront une fermeture temporaire au printemps.

D'ici-là, pour des raisons de sécurité, les modules de jeux seront fermés jusqu'au 1^{er} avril prochain.



Bas de vignette : En raison de l'arrivée hâtive de la neige, les travaux d'aménagement du planchodrome sont suspendus pour la période hivernale.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311